
平成２８年第２回定例会 一般質問通告一覧表 

－ 1 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 佐 藤 太 治 

耕作放棄地について ・町単で取り組む小規模耕作地の工事の申し込み状

況は 町 長 

・新農業委員会の制度の見直しの内容と考え方につ

いて 

（新聞で耕作放棄地の税金の特集のとらえ方） 町 長 

・現在推進作物としてトウガラシを推進しているが

その他何があるか説明を 
町 長 

・今後耕作放棄地の活性化の具体策は 

町 長 

・補助金のあり方、考え方、補助率は 

（なぜトウガラシ５０％なのか） 
町 長 

町保有のバスについて ・中学校の送迎バスについて 

①運行内容、使途について 
教育長 

・こども園の送迎バスについて 

①効果的な利用方法は 
町 長 

・日田バス路線廃止の町バス運行について 

①町の取り組み、具体的な日程は 

②運行内容、使途について 

③補助金は入っているか、車種選定の方法は 
町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 佐 藤 太 治 

町１００％出資会社につい

て 

・具体的な日程、内容は 

町 長 

・業務の骨子は固まっているか 

町 長 

・バスの運行を取り組む計画（可能性）はあるか 

町 長 

・将来的に取り組む可能性があれば、補助金、購入

方法等検討する必要があるのではないか 町 長 

ふるさと納税について ・取り組みは進んでいるか現状報告を 

町 長 

・企業版ふるさと納税の取り組み（構想）は 

町 長 

２ 佐 藤 明 郎 

障害者支援について ・障害者差別解消法によって九重町の何が変わるの

か 町 長 

・知的障害者に対する支援は充分なのか 

町 長 

介護保険制度について ・制度の基本的な考え方は何か 

町 長 

・在宅における介護支援の課題は何か 

町 長 

・在宅介護に不可欠なのは介護する人への支援であ

り、思い切った施策が必要ではないか 町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 藤 原 三 治 

子どもの貧困について ・子どもの貧困について、九重町はどのようにとら

えているか 

（朝食をとらずに登校する子どもはいないか、持

ち物や服装などから貧困を感じることがあるか、

等） 

教育長 

・現場である学校の声をくみとり、格差を感じさせ

ない教育の場を提供するために町としてどのよう

に取り組むのか 

教育長 

子育て支援について ・中学校の入学時の制服にかかる費用（体操服、か

ばん等を含む）はどのくらいかかるのか 教育長 

・制服の無償化はできないか 

教育長 

・制服など貸出制度を作ってはどうか 

教育長 

・修学旅行の費用はどのくらいかかるのか 

教育長 

・保護者の負担を軽減できる方法はないのか 

教育長 

災害に強い町づくりについ

て 

・４月１４日・１６日に発生した熊本・大分の地震

に対しての反省点と今後の対策は 町 長 

・今後、災害発生時の場合の以下の対応はどう考え

ているのか 

①インフラ対策 

②農林業対策 

③観光業対策 

④住宅被害対策 

⑤高齢者など生活弱者の避難誘導対策 

町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

４ 増 田 裕 子 

九重“夢”大吊橋の入場無

料化について 

・なぜ「無料」なのか 

町 長 

・決定した経緯は 

町 長 

・今後の宣伝に、九重～阿蘇・由布院をつなぐ復興

をうたう計画はあるか 町 長 

・県道４０号線の危険性と通行の見通しは 

町 長 

地震災害について ・町内の被害状況（概況）は 

町 長 

・現段階における災害対策の反省と教訓は 

（避難場所の設定、ＳＮＳの活用） 町 長 

情報発信について ・町のホームページなど、取り組みが不十分ではな

いか 町 長 

・防災無線放送、高齢者にも聞きとりやすい努力は

なされているか 町 長 

５ 土井眞一郎 

熊本・大分地震に伴う対策

について 

・観光復興の取り組みについて 

町 長 

・農業復興の取り組みについて 

町 長 

・松木ダムの現状について 

町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

５ 土井眞一郎 

１００％出資会社について ・採用条件等について 

町 長 

少子化対策、子育て支援に

ついて 

・幼保一体化に伴う財政的な効果について 

町 長 

・給食費、園費等の支援について 

町 長 

定住・雇用対策について ・玖珠工業団地の取り組みスケジュールについて 

（期成会等） 
町 長 

６ 有 吉 富 生 

熊本・大分地震について ・九重町の被災状況はどうか 

町 長 

・早期・復旧復興の対策はどう進めていくのか 

町 長 

・各地区の避難所及び避難者の状況はどうであった

か、課題はないか 
町 長 

・町の防災計画の見直しの必要はないか 

町 長 

・今後の関連災害が発生する可能性はないか 

町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

６ 有 吉 富 生 

福祉・医療の推進について ・地域福祉の取り組みと成果はどうか 

町 長 

・国保と高齢者医療の課題と対策は 

町 長 

・介護保険と地域包括ケア、町民の理解と取り組み

はどうか、事業成果はどうか 町 長 

・保険医療の取り組みと課題は 

町 長 

定住促進について ・定住対策の方針と対策は 

町 長 

・高齢者所帯の定住維持のための支援が必要ではな

いか 町 長 

・小さな行政区の検討が必要ではないか 

町 長 

・利用する町民のための公共交通、コミバスの運行

計画の考え方は 町 長 

 

以上 ６人 


